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В статье рассмотрены основные исторические этапы становления категории земель лесного фонда как са-
мостоятельной категории земель и формирования ее правового режима. На основе анализа законодательных 
актов советского периода выявлены причины появления некоторых особенностей правового режима земель 
данной категории: формы собственности на земли лесного фонда, оснований ограничения таких земель в обо-
роте, оснований пользования землями лесного фонда, управления в области их использования и охраны. Уста-
новлены исторические предпосылки взаимосвязи правового регулирования использования и охраны земель 
лесного фонда и произрастающих на них лесов в действующем законодательстве.
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The article reviews the main historical steps of the origination of the forest fund land category as an independent 
land category and the establishment of its legal regime. The author identifies the reasons for the appearance of some 
peculiarities of the legal regime of lands of this category based on an analysis of legal acts of the Soviet period: forms of 
ownership of forest fund lands, grounds for restricted circulation of such lands, grounds for the use of forest fund lands, 
management of their use and protection. The paper establishes historical prerequisites for the interrelation between the 
legal regulation of the use and protection of forest fund lands and forests growing on such lands in the applicable laws.
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